

lit-couche. Le commandant accepta non seulement que nous mettions nos sacs dans son compartiment, mais demanda à l'agent de train de ne pas nous virer du sas. Le train est arrivé à Tchebsara de nuit. Nous avons importuné notre bienfaiteur à nouveau pour récupérer les sacs, l'avons remercié pour ce voyage et sommes descendus du train с «ШИКОМ».

Le seigle ainsi acheté et transporté, donna une récolte trois fois supérieure. C'était peu, sachant que nous avions semé sur un terrain tout juste défriché capable de donner de bonnes récoltes les premières années. Avec de telles réserves de pain, neuf пуд de seigle, on ne pouvait pas tenir à deux et encore moins en garder pour semer l'année d'après. Il fallait chercher une porte de sortie.